

Presentan en Ecuador misiones electorales acreditadas para sufragios



Quito, 15 feb (RHC) Autoridades del Consejo Nacional Electoral de Ecuador presentaron de forma oficial a las Misiones que acompañarán a la nación sudamericana en sus elecciones presidenciales y legislativas, en calidad de observadores internacionales.

Las cuatro instancias multilaterales acreditadas para asistir a los sufragios son la Unión de Naciones Sudamericanas, organización de Estados Americanos, Unión Interamericana de Organismos Electorales y Asociación Mundial de Órganos Electorales.

Juan Pablo Pozo, presidente del Consejo Nacional Electoral, precisó que es un orgullo contar con autoridades de primer nivel, pues su labor será fundamental al contribuir a mejorar las prácticas electorales, y fortalecer la integración latinoamericana.

Por su parte el sitio digital La Junta divulgó vínculos entre el aspirante a presidente de Ecuador Dalo Bucaram y los hermanos Roberto y William Isaías, prófugos de la justicia nacional y enemigos del gobierno liderado por Rafael Correa.

La publicación fue divulgada por el jefe de Estado en su cuenta en la red social Twitter, luego de escribir: "Cuando habla Bucaram estás escuchando a los Isaías".

Esa información contiene correos electrónicos, los cuales muestran que desde 2011 los Isaías utilizaron al hijo del exmandatario Abdalá Bucaram para desprestigiar al Gobierno Nacional y tomar venganza de algunos funcionarios públicos.

"El rol del actual candidato Dalo Bucaram Pulley fue convertirse en el hombre de los golpes de los Isaías, pues se encargó de liderar ataques contra los 'enemigos' de los banqueros prófugos, consigna el artículo.

De acuerdo con La Junta, por esa razón, el entonces legislador atacó reiteradas veces al exsuperintendente de bancos Falconí Puig en la Asamblea Nacional y en todos los espacios a los que tenía acceso, entre ellos medios de comunicación, redes sociales y políticos de su bancada.

"Con estas sucias prácticas, Dalo, junto a las asesoras jurídicas de los hermanos Isaías -Heidi Laniado Hollihan y Verónica Jairala- lograron impedir que Falconí Puig ingrese al concurso para integrar la Corte Nacional de Justicia en el 2012 y que los hermanos Isaías sigan manipulando la justicia en Ecuador, a pesar de ser delincuentes prófugos", amplía la nota.

También, la presidenta de la Asamblea Nacional (Parlamento unicameral) de Ecuador, Gabriela Rivadeneira, denunció un intento de atentado con explosivos en su contra.

Según explicó la legisladora en rueda de prensa desde la sede del poder legislativo en esta capital, a su oficina llegó este miércoles un sobre sin remitente que contenía un disco compacto con un artefacto explosivo de mediano alcance y capacidad letal que no llegó a estallar.

En el momento de recibir el paquete, Rivadeneira, quien busca la reelección como asambleísta por la gobernante Alianza PAIS en los comicios del domingo próximo, presidía una reunión del Consejo de Administración Legislativa para calificar algunos proyectos, entre ellos uno de carácter económico urgente.

Luego de la intervención de los agentes de la Policía Judicial, Criminalística y la Unidad Anti Explosivos, el caso fue enviado a la Fiscalía General del Estado para su esclarecimiento, agregó la denunciante.

Más de 12 millones 800 mil ecuatorianos están convocados a elegir el próximo domingo al nuevo presidente del país, así como al vicepresidente y a los 137 miembros de la Asamblea Nacional y los cinco diputados al Parlamento Andino.

Pero más allá de la simple elección de las nuevas autoridades, los comicios son vistos como un referendo en el que los votantes decidirán entre la continuidad del proyecto socialista instaurado por el presidente Rafael Correa 10 años atrás, y el regreso de la derecha al poder.

Aunque según los sondeos, el candidato oficialista Lenín Moreno aventaja a sus otros siete rivales, para evitar un balotaje deberá obtener el 50 por ciento más uno de los votos validos , o en su defecto, el 40 por ciento y una ventaja de 10 puntos porcentuales sobre el contendiente que quede en segundo lugar.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/121744-presentan-en-ecuador-misiones-electorales-acreditadas-para-sufragios>



Radio Habana Cuba